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ЗНАМЯ

Указ
Президента Российской Федерации

О МЕРАХ ПО СОЦИАЛЬНОЙ
ПОДДЕРЖКЕ

МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ
В целях проведения целе-

направленной н адресной поли-

тики по усилению социальной
поддержки многодетных семей
в условиях либерализации цен

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Правительствам республик

в составе Российской Федера-
ции, органам исполнительной
в.4йВ| краев, областей, авто-

ноадсых образований, городов

Москвы и Санкт-Петербурга:
а) определить категории се-

мей, которые относятся к мно-

годетным и нуждаются в до-

_i;n-innTf.n,nnii поддержке, с

- ,-четом национальных п куль-

турных особенностей в соци-

ально-экономическом и демо-

графическом развитии региона;

б) установить для многодет-

ных семей:
скидку в размере не ниже'

30 процентов установленной
платы за пользование отопле-

нием, водой, канализацией, га-

зом и электроэнергией, а для

семей, проживающих в домах,

не ^имеющих центрального

7Я***Рення, — от стоимости

топлива, приобретаемого в.

пределах норм, установленных

для продажи населению' на

данной территории;

бесплатную выдачу лекарств,

приобретаемых по рецептам

врачей, для детей в возрасте

до 6 лет;

бесплатный проезд на внут-

ригородском транспорте (трам-
вай, троллейбус, метрополитен

и автобус городских линий
(кроме -дзксп), а также в ав-

тобусах пригородных и внут-

рирайонных линий для уча-

^«.-,щихся общеобразовательных
~ школ;

прием детей в дошкольные

учреждения в первую очередь;

бесплатное питание (завтра-
ки и обеды) для учащихся

общеобразовательных и про-

фессиональных учебных заве-

дений за счет средств всеобу-
ча п отчислений от их произ-

водственной ' деятельности и

других внебюджетных отчис-

лений;

бесплатное обеспечение в со-

ответствии с установленными

нормативами школьной фор-
мой либо заменяющим ее

^рмплектпм детской одежды

у для посещения учебных заня-

тий, а также спортивной фор-
мой на весь период обучения
детей в общеобразовательной
школе за счет средств всеобу-
ча либо иных внебюджетных
средств;

один день в месяц для бес-
платного посещения музеев,

парков культуры и отдыха, а

также выставок;

в) оказывать необходимую
помощь многодетным родите-

лям, желающим организовать

крестьянские (фермерские) хо-

^йства. малые предприятия и

другие коммерческие структу-

ры, обеспечивать выделение

для этих целей земельных

участков, а также предостав-

лять льготы по взиманию зе-

мельного налога и арендной
платы в виде полного или

частичного освобождения от

налога на определенный срок

либо понижения ставок нало-

га; предоставлять безвоз-
мездную материальную помощь

либо беспроцентные ссуды для

возмещения расходов на раз-

витие крестьянского (фермер-
ского) хозяйства; предусмат-

ривать полное нлп частичное

освобождение от уплаты реги-

страционного сбора с физи-
ческих лиц, занимающихся

предпринимательской дея-

тельностью;

г) обеспечить первоочеред-

ное выделение для многодет-

ных семей садово-огородных

участков в размере не менее

0,15 гектара на семью;

д) содействовать предостав-

лению многодетным семьям

льготных кредитов, дотаций,
беспроцентных ссуд на приоб-

ретение строительных материа-

лов п строительство жилья;

е) при разработке регио-

нальных программ занятости

учитывать необходимость тру-

доустройства многодетных ро-

дителей, возможность их рабо-

ты па условиях применения

гибких форм труда (неполный
рабочий день, неполная рабо-
чая неделя, работа па дому,

временная работа и т. д.);

обеспечивать организацию пх

обучения и переобучения с

учетом потребностей экономи-

ки региона.

2. Правительству Россий-
ской Федерации проводить

регулярные обследования уров-

ня жизни и доходов малообес-
печенных групп населения,

включая многодетные семьи, с

целью осуществления меропри-

ятий по оказанию нм необхо-
димой социальной поддержки.

3. Министерству финансов
Российской Федерации совме-

стно с Министерством соци-

циальной защиты населения

Российской Федерации в ме-

сячный срок разработать поря-

док п усЛовня возмещения

расходов на осуществление

мер, предусмотренных настоя-

щим Указом.

4. Настоящий Указ ввести в

действие с 1 июля 1992 года.

Нормы подпункта «в» пункта

1 вступают в силу в порядке,

установленном постановлением

Съезда народных депутатов

РСФСР от 1 ноября 1991 года

«О правовом обеспечении эко-

номической реформы».

Президент Российской Фе-
дерации Б. ЕЛЬЦИН.

ФЕРМАМ-ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

ЗАБОТ ПРИБАВИЛОСЬ
Хорошо начали в этом году

труженики полей кормозагото-

вительный сезон. Несмотря па

всевозможные помехи, которые

и городекпм-то коллективам

сегодня здорово мешают- пло-

дотворно трудиться, такие, ска-

жем, как нехватка техники,

запасных частей и горючего,

страшная пх дороговизна, зем-

ледельцы большинства хо-

зяйств уже практически обко-
сили все имеющиеся у них

кормовые угодья. В АО
«Родина» осталось убрать тра-

Bpi со 170 гектаров, в «Олан-
цевском» со 100 гектаров, в

«Осьыинском» с 80, в «Авро-
ре» — с 400 гектаров. И толь-

ко в совхозе «Старополъский»
на сегодня на корню стоят

травы еще чуть ли не на 800
гектарах. Травы эти давно

иссохли и порыжели, но беда
в том, что по сей день не най-
ти для них косилок «напро-

кат», а свои так и стоят «па

приколе».

Очень разноречивы поэтому

11 показатели по готовой про-

дукции. Если в «Родине» на 4

августа уже запасено 5157

тонн сена, 125 тонн витамин-

ной резки, 2310 тонн сенажа,

а всего 3416 тонн кормовых

единиц, что составляет 50 про-

центов к плану, то в «Старо-
польском» пока наличествует

всего 2138 тонн сена или 1476
тонн кормовых единиц, что

равно 30 процентам к плану.

А лидирует по кормовым еди-

ницам пока совхоз «Оеьмнн-
ский», который запас 1609
тонн кормов в кормоеднницах,

а это составляет 54 процента

к тому, что намечено.

Но в минувшую неделю и

осьмпнцы, как и кормозагото-

вцтели других хозяйств, прак-

тически не готовили корма. II
причина у всех одна — пет

травы, а на площадях,

где она еще осталась, траво-

стой крайне беден. А потому

в ход пошла уже и стерня по-

сле уборки семенников много-

летних трав. На сегодня они

убраны в районе со 115 гек-

таров, что составляет 30 про-

центов к имеющимся. Вот

тут труженики совхоза «Ста-

ропольский» первенствуют.

Оми уже обмолотили семенни-

ки па 55 гектарах из 60. АО
«Родина» и «Сланцевское» уб-
рали соответственно с 33 из

100 и с 27 из 120 гектаров.

Не приступили пока к этому ви-

ду уборочных работ земле-

дельцы совхозов «Аврора» и

«Осьмннский». По у них есть

на то причина: и в том, п в

другом по 40 гектаров отданы

под клевера, семена у кото-

рых еще не созрели. Зато ка-

кое будет подспорье на буду-
щий год.

А труженики АО «Сланцев-

ское» уже открыли п жатву

зерновых. Они уже обмолоти-

ли зерно с первых 16 гекта-

ров, где была с осени посеяна

мешанка из озимой ржи п ви-

ки. Собранные 47 тонн зерна

(по 29,3 центнера с гектара)

тоже пойдут на семенные це-

ли. По вся основная жатва

еще впереди. Она потребует
от сельчан большой собранно-
сти и ответственности'.'

Очень медленными темпами

ведут нынче наши земледель-

цы подготовку почвы к озимо-

му севу. И опять же спотк-

нулись па проблеме, связанной
с засушливым летом. Почва
настолько пересохла, что не

вбить плуги в землю. Прихо-
дится ждать дождичка, но

восполнить упущенное уже,

конечно же, будет невозможно.

Грядет п уборка раннего
картофеля. В АО «Родина»
уже даже пытались начинать

В

В 1992 году труженики сов-

хозов района планируют заго-

товить:

сена — 17 438 тонн,

сенажа — 1 1 935 тонн,

зеленой массы на силос —

53 674 тонны,

соломы — 1 162 тонны,

корнеплодов — 1 1 560 тонн,

фуражного картофеля — 770
тонн,

зернофуража — 2 556 тонн.

Всего кормов в кормовых

единицах — 24 208 тонн.

ЗАГОТОВЛЕНО на 4 авгус-

та:

сена — 16 888 тонн,

сенажа — 2 310 тонн,

зеленой массы на силос —

14 908 тонн,

витаминной резки — 125
тонн.

Всего кормов в кормовых

единицах — 10 334 тонны.

G

его копать, да осеклись: клуб-
ни еще мелкие, а из-за того,

что в магазинах полно еще

крупной картошки старого

урожая, завезенной из Поль-
ши, ее никто не берет по .но-

вой пене. Пришлось приоста-

новить дело.

Только вот время никто не

в силах остановить. Оно уве-

ренно движется к закату" лет-

него сезона. Стало быть, при-

дется сельчанам в ближайшие

дни снова «набирать обороты».

Что ж, такова специфика их

труда. Недаром же в народе

говорят: «Батюшка - август

работой, заботой крушит, да

после 'тешит».

СВЕДЕНИЯ
о заготовке кормов по совхозам района на 4 августа текущего года

(по данным агрослужбы управления сельского хозяйства)

«Родина» 2320 11,1 5157 4500

«Осьмннский» 1364 9,1 2560 2530

«Сланцевский» 1586 7,7 4362 3800

«Аврора» 2428 ' 7,5 2671 3000

«Старопольский» 1 575 6,5 2138 3608

По району: 9273 8,5 16888 1/438

2310 3000 125 500 2100 12272
'  — — 3560 10332

~ 2385 — — 541 9928 
4000 — 500 4703 8632

_ 2550 — 4004 12510

2310 11935 125 1000 14908 53674

ИЗВЕЩЕНИЕ.

Все предприятия, участвовавшие в государственном заче-

те, могут обратиться в городской финансовый отдел по

поводу оформления целевого государственного кредита под

оборотные средства.

Сланцевский горфинотдел.

Наименование

хозяйств

Вас устроят в гостинице „Белые ночи"
Услуги, оказываемые населению города сланцевскнм

трансагентством, довольно разнообразные. Это и перевозка

топлива, стройматериалов, мебели на дом, заказ авиабилетов
в разные города страны. Но, например, перевозка дров при-

несла в июле трансагентству 4 тысячи 863 рубля, перевозка

домашних вещей — 1 100 рублей, заказов на перевозку

стройматериалов в июле вообще не поступало, желающих

сделать это пугали расценки — 8 рублей за километр доро-

ги. Пока горожане не привыкли к новым расценкам, а пони-

зить их нет возможности.

С 8 августа трансагентство будет оказывать еще одну

услугу — бронирование мест в гостинице «Белые ночи» в

Санкт-Петербурге. Эта услуга когда-то уже оказывалась, и

сланцевчане, не имеющие родственников или знакомых с

квартирами в Санкт-Петербурге, охотно пользовались ею.

Н. ВИКТОРОВА.
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Витаминной
резки

Зеленой массы

на силос

Факт План План Факт План

К СВЕДЕНИЮ ПРЕДПРИЯТИЙ,
ОРЕАНИЗАЦИЙ, УЧРЕЖДЕНИЙ,

независимо от их организационно-

правовых форм и форм
собственности, имеющих

земельные участки

Государственная налоговая ин-

спекция но Сланцевскому району на-

поминает, что в соответствии с За-
коном Российской Федерации «О
плате за землю» необходимо срочно

представить в инспекцию расчеты по

плате за землю по установленной
форме и обеспечить авансовое пере-

числение платежей в соответствую-

щие бюджеты по сроку 15 августа.

За нарушение Закона предусмат-

ривается ответственность в соответ-

ствии с Законом РФ «О государст-

венной налоговой службе РСФСР».
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ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

ИЮЛЬ 41-го
(Начало в №№ 143—145).

Но все его попытки овладеть

этим районом успешно отра-

жались двумя стрелковыми

полками при поддержке 484-
го артполка и 8-го отдел/ьно-

го и истребительно-противо-
танкового дивизиона.

В связи с тем, что против-

ник продвинулся по восточно-

му берегу Чудского озера к

устыо реки Нарва, возникла

опасность форсирования ее гит-

леровцами и выход их по за-

падному берегу к городу На-
рве. Командование фронтом
своевременно учло эту опас-

ность и спешно перебросило
на левый (западный) берег
батальон морской пехоты,

малочисленный 219-й стрел-

ковый полк 16-й стрелковой
дивизии (из состава 8-й Ар-
мии) и 1-й стрелковый полк

еще полностью не сформиро-
ванной 4-й дивизии народ-

ного ополчения. Они заняли

оборону по западному берегу
реки Нарва фронтом на вос-

ток. Все вышеуказанные час-

ти были объединены в Нарв-
скую оперативную группу

(НОГ) и вместе с 191-й стрел-

ковой дивизией обороняли г.

Нарву с запада.

17 июля началась передис-

локация артиллерии дивизии.

Второй дивизион 484-го артил-

лерийского полка к 17 часам

занял рубеж для обороны в

районе Дубовки, но в 23 ча-

са снова снялся н пошел на

Выскатку, имея на марше то-

лько свое прикрытие. Дивизи-
он совершал марш без пехо-

ты.

Первый дивизион 484-го
артиллерийского полка при-

был в район Монастырька и

до исхода дня 17 июля нахо-

дился здесь, готовясь к ноч-

ному маршу. Вечером, когда

уже стемнело, в район Попко-
вой Горы прибыли генерал-

майор Духанов и майор
М. Г. Караваев. Начальник
штаба командующего артилле-

рией 191-й стрелковой диви-

зии привез пакеты с приказа-

ми командира дивизии коман-

дирам 546-го и 552-го стрел-

ковых полков и после их вру-

чения помогал организованно

совершить марш артиллерии:

484-го артиллерийского полка

в район д. Ариповки, а 504
ГАП — гаубичному дивизио-

ну занять позицию для под-

держки 552-го стрелкового

полка.

Передислокация проходила

хотя и ночыо, но под бомбеж-
кой и обстрелом вражеской
авиации. Рассредотачивая
образующуюся на дороге

«пробку», майор М. Г. Кара-
ваев был тяжело ранен.

Вышестоящее командование

поставило перед 191-й стрел-

ковой дивизией задачу в рай-
оне изгиба р. Долгая на рас-

свете 20 июля 1941 года ата-

ковать противника. Выполне-
ние этой задачи было возло-

жено на 546-й стрелковый
полк и 484-й артиллерийский
полк. В ночь на 18 июля
546-й стрелковый полк- и пер-

вый дивизион 484-го артилле-
рийского полка начали марш-

маневр по маршруту Щучка,
Ариновка, Долгая.

В авангарде полка шел вто-

рой стрелковый батальон со

2-й батареей 484-го артилле-

рийского полка. За ним сле-

довали главные силы полка с

третьей батареей этого же

артполка.

Марш-маневр 546-го стрел-

кового полка прикрывался

правым боковым отрядом —

первым стрелковым батальо-
ном, усиленным артиллерией.
Разведка и охранение были
хорошо организованы. К 8 ча-

сам 20 июля 1-й и 2-й ба-
тальоны 546-го стрелкового

полка вышли на исходные по-

зиции, которые проходили по

восточным опушкам леса у

реки Долгая. Прибыли и за-

няли огневые позиции восточ-

нее дер. Ариновки 1-й и 2-й
дивизионы 484-го артиллерий-
ского полка. Местность, куда

прибыли 546-й стрелковый полк

и 484-й артиллерийский полк,

благоприятствовала фланго-
вому удару по врагу: река

Долгая здесь делает изгиб в

северо-восточном направлении

и недалеко проходит дорога,

по которой противник достав-

лял резервы и грузы па плац-

дарм у деревни Ивановское.
В то время, как 546-й полк

совершил марш-маневр, чтобы
выйти на исходный рубеж на

западный берег реки Долгая и

нанести удар врагу, 2-й стрел-

ковый батальон 559-го про-

должал вести бой в районе
Ивановского. Задача батальо-
на и всей дивизии народного

ополчения состояла в том,

чтобы ликвидировать вражес-

кий плацдарм, а не ограничи-

ться только его локализацией.
Атаки второго батальона 19
июля, . начатые в 5 часов утра

и неоднократно предприни-

маемые в течение дня, не

увенчались территориальным

успехом, враг понес потери,

но плацдарм удержал в своих

руках. В бою за Ивановское
в этот день были ранены ко-

мандир 5-й стрелковой роты

559-го стрелкового полка, лей-
тенант К. Г. Культышев, ко-

мандир стрелковой роты, он

же исполняющий обязанности
командира батальона, лейте-
нант И. Ф. Германов. В ходе

боя в тылу противника взвод

1-й стрелковой роты под ко-

мандованием лейтенанта
Ф. А. Бруя обнаружил штаб
немецкого авиасоединения и

разгромил его. Попытка штаб-
ных офицеров спастись бег-
ством кончилась провалом.

Фашистский генерал-лейте-
нант и его адъютант успели

только сесть в легковую ав-

томашину, чтобы удрать.

Младший лейтенант Ф. А.
Бруй меткой автоматной оче-

редью сразил его. Сорвав с

генерала эполеты (погоны),
нагрудные знаки, захватив

карты и штабные документы,

младший лейтенант Ф. А.
Бруй организовал погоню за

разбегавшимися штабными
офицерами и охраной штаба.
После боя штабные докумен-

ты и генеральские доспехи

были направлены как вещест-

венные доказательства разгро-

ма фашистского штаба коман-

дующему Северо-Западным
направлением маршалу К. Е.
Ворошилову. В результате

внезапного и хорошо проду-
манного сильного удара вра-

гу были нанесены большие
потери. На поле боя враг ос-
тавил до 800 убитых солдат и

офицеров. Было подбито ди-
визионными и полковыми ар-

тиллеристами и пехотинцами

бутылками и противотанковы-

ми гранатами 16 танков и 7
бронемашин, до двух десятков

грузовых автомашин. Взорва-
ны мост через реку Долгая,
склады боеприпасов, горючего

и продовольствия. Успех был
обеспечен умелым руководст-

вом боем со стороны коман-

дира 546-го стрелкового полка
майора В. П. Якутовича и ко-

мандиров стрелковых батальо-
нов — лейтенанта И. С. Жн-
деля и Н. В. Петрова. Отваж-
но и храбро действовали ко-

мандиры стрелковых рот

Смирнов, Кре.мнев, командир

первой пульроты лейтенант
Шкарнн, командир стрелково-

го взвода упомянутый уже
Бруй, рядовые Куц, Зиновьев,
Новиков, разведчик-коммунист

Знбарев и другие.

(Продолжение следует).
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«Наша общая окружающая среда» — так назывался се-

минар, только что закончивший свою работу в Санкт-Петер-
бурге. Участвовали в нем финны и россияне. Это были нес-

колько дней серьезных дебатов на экологические темы, по-

пытка найти точки соприкосновения в развитии охраны ат-

мосферного воздуха и Балтийского моря, в системе сбора и

переработки сложных отходов с помощью финской экологи-

ческой технологии и знания дела.

Начатая Министерством окружающей среды Финляндии в

1991 году Программа по охране окружающей среды приле-

гающих к Финляндии восточных регионов задействована пол-

ностью. Программа стала неотъемлемой частью активной
международной политики, проводимой Финляндией в облас-
ти охраны окружающей среды.

В рамках Программы по Восточной Европе предоставля-

ются субсидии для совместных проектов, реализация кото-
рых значительно сократит распространяемую через атмосфе-
ру в Финляндию нагрузку и нагрузку на Балтийское море. В
этом семинаре участвовал инспектор Сланцевского районно-
го комитета по охране окружающей среды М. Б. Ботвинский
и, несмотря на резкое снижение интереса к экологическим
проблемам во всех слоях нашего общества, что само по себе
представляется парадоксальным в стране, приближающейся к
экологической катастрофе (мы уже подошли к тому порогу,
за которым начинается генетическое вырождение нации), мы
считаем нужным познакомить читателей газеты с впечатле-

ниями специалиста.

— Михаил Брониславович,
каким образом Вас пригласи-

ли на этот семинар? Были ли
там представители других

районов области?
— Пригласили нас, район-

щиков, на производственном

совещании, которое состоя-

лось за неделю до семинара.
Представителей от районов бы-
ло не так уж много, всего во-

семь человек, что нас удиви-

ло.
— А Вы считаете, что это

было необходимо?

— Да, конечно, особенно
для тех, кто находится в Вы-
боргском районе, на прилега-

ющих к Финляндии террито-

риях. А их и не было. Были
также представители админи-

страций районов, их пригла-

сили облсовет и областная ад-

министрация через комиссию

по экологии. Я думал, что из

нашей мэрии тоже кто-то при-

едет, но оказалось, что свой
город я представлял в единст-

венном числе.

— Тема семинара известна,

она охватывает широкий круг

проблем. А конкретно?
— Со стороны Финляндии

представители 22 фирм соглас-
ны делать инвестиции, то есть

вкладывать средства в приле-
гающие к Финляндии террито-

рии для очистки водного бас-
сейна Балтийского моря и ат-

мосферного воздуха.
— Что же финны требуют

за это от нас?
— Ну, они не на 100 про-

центов, допустим, согласны

все это финансировать, это
детали конкретных договоров,

которые просто сейчас не
назвать, но они готовы па до- •

вольно солидную долю в том,

что касается их среды.

Михаил Брониславович,
при чем же здесь наш район?

— Год назад они работали,
определяли приоритетные нап-

равления и районы, где бы

им потрудиться над чистотой.

В отчете про наш район напи-

сано, что поскольку наша ме-

стная администрация и руко-

водители предприятий не хо-/

тят делиться экологической
информацией, они не могут

считать наш район приоритет-

ным в выполнении своей Про-
граммы.

— Неужели только у нас

■    . .

. ... •••
''.•х-у.у '

Й иЙ!!:- , , / 11 ШшшШ.

так зажимают экологическую

информацию?

— Не знаю, точно сказать

про других не могу, но, види-

мо, в районах области посту-

пили не так, как в Сланцах.

У финнов есть сведения о вы-

бросах Нарвской ГРЭС н

Прибалтийской ГЭС, которые

загрязняют довольно-таки об-

ширную территорию, а заводы

«Сланцы» н цементный вполне

могут конкурировать С ними.

Не знаю, какой причиной вы-

звано сокрытие информации

от желающих помочь и нам, и

себе финнов. По-моему, это

наше общее дело, наша общая

забота.

Со стороны Финляндии па

семинаре было довольно-тшш

высокое представительств^?”'
была сама министр экологии

Сирпа Пнетикайнен. С нашей
стороны с приветствием выс-

тупил Анатолий Собчак. Все,
конечно, говорили, что готовы

решать проблемы экологии в

первую очередь. Но на прак-

тике у пас в России пока все
не так, как говорится с высо-

ких трибун. Последнее время

экономические и социальные

проблемы выплывают на пе-

редний план, и работать эко-

логам очень тяжело. Когда
мы цытаемся что-то решить,

нам говорят, что это не глав-

ное. Не главное очистить во-
ду, допустим, с фермы, а важ-

нее накормить людей,
аргумент мы постоянно слы
шим от руководителей разно-

го ранга. Нам даже говорят,
что мы мешаем накормить на-

род, когда встает вопрос о

вложении средств в очистные

сооружения. Жаль потомков,

о них никто не думает.

А на семинаре Анатолий

Собчак сказал, что готов ока-

зать поддержку всем экологи-

ческим начинаниям. Это было

п. В)ЛОДИН/Г ^

Ласточки сидят на проводах,

Видно, собираются в дорогу.

Стала холодней в реке вода,

А грибов, наверно, будет

много.

Эго осень подает свой знак:

«Не забыли про меня?
Я близко».
А листок осинки красный,
Как короткая и грустная

записка.

Скоро лето скажет нам:

«Прощай. Не скучай.

До будущего года!».

Айожет быть, на счастье,

невзначай

Солнышком порадует погода?

Р. ШАРИН

Поговорим? Фотоэтюд Ю. Терентьева,

сдвиги
Жук, повстречав собрата

у навозной кучи,

Залился перед ним слезой

горючей:
Нам суждено исчезнуть,

и угроза^— ,

Вся — оттого, TVi»

что нет скота и нет навоза.

Поскольку и пчелу свели

в преступности бесхозной,
Так что им жук навозный?!.
Живое травят

и в морях, и в реках.

Уж, говорят,

добрался человек

до человека —

Такие произвел в природе

сдвиги,
Что сам себе оставил место

в «Красной книге»..,
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КОМИТЕТЫ «МЕШАЮТ»
приятно слышать, но как бу-
дет на деле?

Есть теория о том, что все

экономические, социальные и

прочие проблемы вытекают

из экологических.

— Вы имеете в виду, что это

связано со здоровьем челове-

ка?
— Конечно. Если есть про-

дукция, но она плохого каче-

ства, то, питая человека, она

травит его. А ведь как у нас

говорят: «Было бы здоровье,

все остальное будет».
— Михаил Брониславович,

видимо, финны чувствуют бес-
покойство от наших загрязне-

ний?

— Финны проводили массу

исследований на Кольском по-

луострове, где комбинаты
«Североникель», «Печенгани-
кель» в тридцатикнлометровой
зоне от городов выжгли все

ле са, происходит деградация

'ЖЖз и на финской террито-

рии. Они этим очень серьезно

занимались, их фирмы пред-

лагают применить свои мето-

ды очистки. Речь идет даже о

методах очистки сырья, преж-

де чем оно пойдет в техноло-

гическую переработку.
— Но ведь это для нас не-

реально? Не так ли?
— Финляндия это делает. У

них все это испытано. В мире

их фирмы участвуют во мно-

гих проектах.

В нашем городе существует

проблема очистки иловых

осадков (цех биоочистки заво-

да «Сланцы»). В Хельсинки
70 процентов илового осадка

«051Й*6У ется в сельском хо-

зяйстве. Мы же не знаем, ку-

да деть его. Был грех, когда

завод накапливал ил и разом

спустил его в реку, за что и

был наказан. Сейчас они пла-

нируют своей машиной «Ва-
термастер-46» выкачать осад-

ки в специальный котлован, А
уже потом будет решаться

вопрос об использовании ила.

Сами заводчапе приглашали

работников научно-исследо-

вательского института для

этих целен.

А в Финляндии те осадки,

которые нельзя использовать

в сельском хозяйстве, исполь-

зуют в зеленом хозяйстве
(для выращивания цветов, ку-

стов, украшающих города).
Семинар шел в течение не-

дели, во вторник была орга-

низована выставка экологичес-

ких достижений Финляндии.
Мне понравилось производст-

во пластиковых труб с изоля-

цией. Используются они в

теплотрассах.

Есть у них так называемая

реновация канализационных

сетей. Что это такое? Приме-
няя телевизионную аппарату-

ру, в старые бетонные
трубы втискивают новые, пла-

стиковые, для этого не нужн?

раскапывать всю трассу, ис-

пользуют существующие колод-

цы. Для нас это фантастично.
Но они собираются делать это

в Санкт-Петербурге, потому что

80 процентов канализационных

стоков попадают в Неву без
очистки, а течение идет к

Финскому берегу и несет всю

эту гадость. Финны считают

нас очень грязными.

Были и пленарные заседа 1

ння, где заслушивались док

лады, проводились дискуссии,

а в послеобеденное время была
работа по секциям, которых

было 12. Я записался в сек-

цию лесного хозяйства. Послу-
шал наших сотрудников Лесо-
технической академии, кото-

рые рассказывали о наших до-

стижениях.

— А они у нас есть?
— Очень жаль, что мы счи-

таем себя такими слабыми.
Прозвучала мысль, что у нас

нет даже обоснованной расчет-

ной лесосеки. По это не так.

Лесосека считается тщатель-

нейшим образом, из 9 видов

выбирается оптимальный ва-

риант, другой вопрос — как

она у нас используется? Но
то, что мы не планируем ле-

сопользование — ложь. Мод-
но стало в России самих себя
избивать.

•^►Урожайная
вишня

...На соседнем дачном уча-

стке отдыхали две молодые

женщины — гостьи из Ленин-
града. Они явно любовались
моим кустом войлочной виш-

ни, что был сплошь усеян

крупными рубиновыми ягода-

ми. Увидев меня, гостьи спро-

сили, декоративный это кус-

тарник или плоды съедобны?

-1^ Попробуйте, — говорю,

это войлочная вишня.

Разглядывают женщины яго-

ды, хвалят вкус и говорят,

что видят эту прелесть впер-

вые. Одна из них заметила,

что листья этой вишни похо-

жи на листья орешника, толь-

ко помельче.

— Хорошо бы веточку с

ягодами в Ленинград увезти,

друзьям-садоводам показать,

пусть и они себе заведут эту

чудесную вишню, — просят

горожанки.

щшлось срезать им по ве-

;е, пусть пропагандируют

хороший кустарник. Заодно
пришлось рассказать, что в

журналах рекомендуют раз-
множать эту вишню черенка-

ми. Но некоторые люди счи-

тают, что и из косточек выра-

щивать саженцы можно.

Ранней весной этого года
войлочные вишни цвели почти

две недели. Участки, где были
такие цветущие кусты, выгля-

дели очень нарядно. Цветоч-
ки у вишни мелкие и будто

приклеенные к стебелькам.
Интересно, что порой на ря-
дом растущих растениях цвет

отличается по оттенку. Были и

белые цветы, и светло-розо-

вые, а то и с персиковым

схожие. А вокруг этого цве-

тущего чуда звон стоял две

недели от пчелиного нашест-

вия.

В середине жаркого июля

порадовала войлочная вишня
наших садоводов урожаем,

многие сняли по полтора вед-

ра вкусных ягод с куста. А
ягоды эти хороши и в свежем
виде, и в вареньях-компотах.

Прижилась вишня в наших

краях, хотя привезена она к

нам, говорят, с берегов Аму-
ра. Некапризное это растение.

Не страшится оно ни морозов,

ни засухи. Но беречь его при-

ходится в теплое время года:
очень уж приглянулось оно

дроздам, воронам и галкам.
И срок созревания ягод пти-

цы определяют на недельку
пораньше садовода-хозяина.

Нынешней осенью, должно

быть, многие захотят приоб-
рести саженцы вишни. И пра-
вильно сделают. Весной будут
иметь красоту перед домом, а
в конце лета — добрый уро-

жай.

Появилась и еще одна разно-

видность вишни в наших са-

дах. Называют ее башкирской.
Тоже цветет хорошо, и от

ягод ветки сгибаются. Одно
плохо: саженцы трудно ку-
пить, редко их продают.

М. МАРИНИНА,
обществ, корр.

— Может быть, это для то-

го, чтобы нас не били другие?
— Финны, ругая нас, не

стесняются в выражениях. Они
считают, что 80 процентов за-

грязнения Финского залива

происходит по вине россиян.

И хотя доля истины в этом

есть, это не совсем так. На
берегах залива расположены

теперь уже другие государст-

ва, наши бывшие республики.
А что в -лесу? Коммерция

приносит больше вреда, чем

когда-то торопливые плано-

вые задания. Деньги тратятся

на рубку, и это выгодно, но о

восстановлении лесов никто не

хочет заботиться. Мы живем

сиюминутной выгодой. Я счи-

таю, что контролирующим ор-

ганам нужно беспощадно на-

казывать за это, больше про-

являть жесткости.

— Мне кажется, что жест-

кости здесь как раз и нет...

— Потому что и она не вы-

годна — и морально, и мате-

риально. Кроме неприятностей,
судебной волокиты наша рабо-
та ничего не приносит.

— Михаил Брониславович,
но мне кажется, комитету зар-

плату платят именно за жест-

кость?
— Зарплата, предположим,

не высокая, и сил у нас —

два человека на весь район.
Но в районе существуют около

100 работников лесной охра-

ны, а это уже должно быть
силой.

— Что вам еще понравилось

на семинаре?
— Зеленое движение. Были

представители «зеленых» из

Норвегии, Германии и наши.

Один из лидеров социально-

экологического Союза России
Александр Шубин выступал

очень активно. Движение «зе-

леных» — реальная сила, что

удивительно при общем спаде

общественных движений. Бы-
ли там и «зеленые» хиппи. Вид
у них довольно необычный, но

выступают они грамотно и рез-

ко.

— Насколько, по-вашему,

серьезны надежды финнов на

решение взаимосвязанных эко-

логических проблем?
— У них надежды есть, . н

настрой вполне деловой. Но с

нашей стороны не было пред-

ставителей промышленников,

которые могли бы ответить на

протесты. Впрочем, думаю,

ответ у них был бы один:

«Нет денег».

Но, видимо, средства будут,
коль дело затеяно. Фирмы
будут вкладывать свои деньг

ги, хотя все не бескорыстно.
Расчет с их стороны есть на

нашу продукцию, на сырье. У
них ведь там не принято не

думать о своей выгоде.

В результате на семинаре

подписан ряд соглашений о

сотрудничестве.

Есть финские фирмы, кото-

рые вырубают карельский лес

с грубым нарушением законо-

дательства. Айинистру эколо-

гии по этому поводу задали

вопросы, она их приняла, по-

благодарила за информацию,
обещала со своей стороны

применить строжайшие санк-

ции. Но Сирпа Пнетикайнен
правильно упрекнула нас, с

российской стороны также

должны были быть приняты

своевременные меры. Так что

получается, что довольно же-

сткое законодательство у нас

существует, но нет людей,
применяющих его на деле.

— Михаил Брониславович,
какие вы сделали выводы? Что
Вам лично пригодится?

— Нам мало что пригодит-

ся, опять же у нас для этого

пет денег. Мы только можем

быть маленькими посредника-

ми, рекомеидателями. У нас

есть адреса, куда мы можем

отправить промышленников,

желающих очистить выбросы
своего предприятия.

Были на семинаре предста-

вители духовенства. В ходе

дискуссии об': -; ''.дались и воп-

росы вины нашей церкви. Она
тоже виновата в загрязнении

среды, так как была в сделке

с коммунистами. Так считают

финны. Поэтому она должна

нести ответственность и при-

менять все усилия для изме-

нения экологической ситуа-

ции. То есть экологическим

проблемам придавался и мо-

ральный, и политический от-

тенок.

Интервью вела

Н. ТОМС.

Цен
Каждый участник состояв-

шегося в Санкт-Петербурге
семинара «Наша общая ок-

ружающая среда» располагает

иллюстрированным сборником
докладов и проектов из об-
ласти самых передовых. Здесь
подробно описаны такие те-

мы, как «Сжигание отходов с

учетом строгих ограничений
выбросов», «Импульсивно-
струйные тканевые фильтры
— решение проблемы выбро-
сов коммунальных котельных»

и многие другие технологии в

разных странах мира.

Для специалистов это цен-
нейшие документы. Здесь,
кстати, перечислены все кам-

пании, финансирующие осу-

ществление программы.

В одной из глав описан про-

ект по переработке вредных
отходов Санкт-Петербурга на

ныи документ
полигоне «Красный Бор». В
1991 году Министерство окру-

жающей среды Финляндии за-

казало исследование по «Про-
грамме первоочередных приро-

доохранных мероприятий для

Ленинграда, области, Карелии
и Эстонии». По итогам иссле-

дований проект по Красному
Бору был назван одним из 16
«горячих» точек. Спецполи-
гон «Красный Бор» находится

в эксплуатации около 20 лет,

и естественные резервуары,

используемые для захороне-

ния токсичных отходов, прак-

тически заполнены. Для «Кра-
сного Бора» предложена тех-

нология, используемая на фин-
ском предприятии по перера-

ботке вредных веществ в

Рийхимяки, которое является

одним ’ из наиболее эффектив-
ных предприятий такого рода

в мире.

„Алмаз 11 на службе экологии
Нести экологическую вах-

ту на внутренних водных пу-
тях России предстоит катама-
рану, спроектированному в

объединении «Судостроение».
По мнению экспертов, двух-

корпусное судно в наиболь-
шей степени соответствует спе-

цифике предстоящих рейсов:
оно, например, очень устой-
чиво, что позволит экологам
осуществлять контроль в от-

крытых районах крупных озер,

водохранилищ, устьях рек, ха-

рактерных частым волнением.

Конструкция позволяет разме-

стить в надстройке много жи-

лых и производственных поме-

щений, что обеспечит персона-

лу достаточно комфортные ус-
ловия работы. Флагман эко-

логической службы построят

корабелы петербургской фир-
мы «Алмаз», где сейчас актив-

но реализуется программа

конверсии.

Авторы проекта предлагают

изготовить различные вариан-

ты судов такого типа, в част-

ности, пассажирские катама-

раны. В их числе — пасса-

жирский экспресс с креслами

самолетного типа, экскурсион-

ный типа «Люкс» с каютами,

напоминающими апартаменты

дорогих яхт.

(СПб— ТАСС).
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Не пора ли
остановиться?

В хронике происшествий, ко-

торая практически еженедель-

но публикуется на страницах

газеты «Знамя труда», звучит

тревога: растет количество

преступлений, правонарушений.
Многие пытаются найти взаи-

мосвязь между тенденциями

развития криминогенной обста-
новки н социально-экономиче-
скими условиями сегодняшней
жизни.

И порой такая взаимосвязь

налицо. Взять хотя бы эко-

номические преступления, пра-

вонарушения. Во многом их

характер обусловлен либо не-

продуманными решениями —

указами центральной власти,

либо вообще отсутствием в

течение длительного времени

внимания на процессы, кото-

рые, мягко говоря, стимулиру-

ют правонарушения: отсутст-

вие таможни, государственной
российской границы, возмож-

ность купли-продажи без соот-

ветствующих лицензий сырья,

порой стратегического.

Поэтому не случайно мы

обратились с предложением

рассказать о сегодняшней дея-

тельности отделения по борьбе
с экономическими преступлени-

ями городского отдела внут-

ренних дел к его начальнику

Вячеславу Евгеньевичу СТЕ-
ПАНОВУ:

— Необходимо отметить, что

в 1992 году наряду с ростом

общей преступности выросло

количество преступлений и в

сфере экономики. Отделением
раскрытия преступлений в сфе-
ре экономики Сланцевского
района за 1 полугодие выяв'-

лено 63 преступления, из ко-

торых возбуждено 32 уголов-

ных дела, что примерно на

50 процентов больше по срав-

нению с соответствующим пе-

риодом прошлого года. А об-
становка остается криминоген-

ной, растет количество коммер-

ческих структур, где все н вся

делается за взятки. Это не

секрет, это известно всем.

Немало нездорового ажиотажа

внес и Указ Президента о сво-

боде торговли, пришлось ра-

ботать на упреждение практи-

чески каждый день, проверять

магазины и торговые точки.

Работниками отделения за ад-

министративные правонаруше-

ния составлено 64 протокола:

это II торговля без лицензий,
незаконная продажа товаров,

мелкие хищения, нарушения

правил торговли, нарушение

правил продажи спиртных на-

питков и прочес.

С 1 января 1992 года наш

район попал под статус погра-

ничного района, и это принесло

дополнительную нагрузку на

весь отдел внутренних дел, а

также на работников отделе-

ния по борьбе с экономичес-

кими преступлениями. Прихо-
дилось останавливать тран-

спорт, следующий в сторону

границы, проверять докумен-

ты, изымать товары без соот-

ветствующих товарно - тран-

спортных документов, без ли-

цензий, разрешений, деклара-

ций. Только за 1 полугодие

у жителей Прибалтики, да и

не только у них, а и у жите-

лей других регионов, следую-

щих в сторону границы, было
изъято 78540 литров бензина,
20000 литров дизельного топ-

лива, около 25 тонн меди, 48
тонн листового металла, 500
литров моторного масла, сига-

рет на 6000 рублей. В основ-

ном места сосредоточения пе-

реправки этих товаров сейчас
переместились в сторону гра-

ницы по реке Нарва. Так
как проезд с оборудованием
таможни через Печоры и Нар-

(Окончание на 4-й стр.),
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(Начало на З-й стр.)

ву очень осложнился для та-

ких дельцов, то груз следует

в сторону озера и в сторону

вот этих близлежащих дере-

вень Отрадное, Степановщнна,
Скамья, Переволок и перепра-

ва идет на лодках. Нашими
сотрудниками задерживались

лица, переправлявшие 5 тони

бензина в -районе деревни От-
радное. Свежие примеры: 28
июня 1992 года участковыми
инспекторами Завьяловым и

Коноваловым были задержаны

жители Эстонии, причем один

из них — Георгий Фронтови-
ков оказался командиром

взвода пограничной охраны

Эстонии, которые пытались пе-

реправить на лодке из дерев-

ни Скамья 5 канистр с бензи-
ном.

Но эта работа нам почета,

каких-то показателей не при-

носит. Отнимает много сил,

времени, в общем, отвлекает

от других задач, задач выяв-

ления хищений, взяток, спеку-

ляции, возмещения государст-

ву ущерба, нанесенного рас-

хитителями и взяточниками.

Кроме того, мы поддерживаем

контакт с налоговой инспек-

цией и перспективное направ-

ление работы видим в выявле-

нии сокрытых доходов и воз-

мещении в бюджет города, об-
ласти именно этих материаль-

ных средств, которые не пла-

тят, как говорится, наши но-

вые деловые люди. Л суммы

. эти миллионные, они реальны,

причем производится это бы-
стро, без соответствующей
процессуальной волокиты. Не
нужно возбуждать уголовное

дело и решать, каким образом
человека наказать и как воз-

местить материальный ущерб.
То есть я считаю, что именно

вот этс) направление работы
нашей службы будет приори-

тетным в будущем. Стоит во-

прос об образовании службы

налоговых расследований, в

которой будут работать в ос-

новном работники милиции,

это что-то подобное налоговой
инспекции в странах Запада.

В разговоре с Вячеславом
Евгеньевичем Степановым вы-

яснилось, что наш город бук-

вально захлестнула волна

краж, особенно цветных ме-

таллов. Особо «привлека-

тельными» для преступников

стали цементный завод — АО
«Цесла», сланцеперерабатыва-
ющий завод «Сланцы» (пре-
имущественно недостроенный
цех электродного кокса), ЛПО
«Леиинградслаиец». Любо-
пытно, что кабель из цветного

металла отрубается прямо па

действующем оборудовании (от
кранов, трансформаторных
подстанций). Например, 15
нюня товарищество с ограни-

ченной ответственностью «Ла-
рн» (г. Санкт-Петербург) пы-

талось провезти через террито-

рию нашего района 20 тонн

листовой катодной меди. Ли-
цензия, выданная якобы в го-

роде Новороссийске, оказалась

подделкой. -«

В вывозе бензина из нашего

города активную помощь эс-

тонцам оказывают жители на-

шего города. Заправившись,
как говорится, «под завяз-

ку», они, немного отъехав, тут

же начинают самостоятельные

торги. 1 1о находятся «добро-
желатели» еще крупнее. Так,
например, 15 нюня оператор

гое у да рствен ной за пра вочно й
станции № 232 Валентина
Афанасьевна Шишкина отпус-

тила жителю Эстонской Рес-
публики 490 литров бензина
без талонов, за наличные день-

ги.

...Жаль, что довольно часто

мы, россияне, показываем

пальцем в сторону правоохра-'
нительных органов и тут же>

пытаемся их обвести вокруг!,
пальца.

Д. ВАСИЛЬЕВ.

На старте

„коммерсант

космический
и

Открыть «космический биз-

нес», разместить рекламу, ис-

- пользуя для этого орбиталь-

ную станцию, может потенци-

альный участник междуна-

родного проекта «Космический
перелет Европа — Америка
500». Дело, как говорится, за

немногим: за один килограмм

полезного веса того или ино-

го изделия, размещенного на

борту, его устроителям надо

заплатить миллион рублей.
Всего-навсего.

Коммерческий аспект, од-

нако, не самое главное в са-

мой сути идеи группы бизнес-

менов. банкиров, журналистов

Москвы, Санкт-Петербурга,

других городов России, ре-

шивших организовать необыч-

ный перелет к берегам Атлан-

тики. Его основная цель —

углубление гуманитарных свя-

зей, развитие экономического

сотрудничества между Росси-

ей и США. Проект осущест-

вляется в честь международ-

ного года космоса п 500-летия

открытия Америки.

Планируется, что в октябре

нынешнего года с космодрома

Плесецк Архангельской обла-

сти возьмет старт ракета ти-

па «Союз» со спускаемым ап-

паратом, который через 3 — 4

дня полета проводится в рай-

оне Сиэтла. В «поплавке» бу-

дут находиться послания пре-

зидента России, руководите-

лей европарламента, лидеров

европейского сообщества.
Здесь планируется разместить

разнообразные рекламные ма-

териалы, сведения о фирмах,
открывших для себя амери-

канский рынок и продемонст-

рировавших возможности мо-

лодого российского бизнеса,
Ои, кстати, подтвердил, что

«не лыком шит». Доказатель-
ство — деятельность акцио-

нерного общества «Гарант»,
выступившего одним из орга-

низаторов проекта. Преуспе-
вающая фирма, занятая произ-

водством детской одежды, мо-

жет себе позволить инвести-

рован. многие десятки милли-

онов рублей на важную акцию

гуманитарного характера.

11 еще. Проект, по мнению

его авторов, поможет восста-

новить утраченный престиж

отечественного военно-про-

мышленного комплекса, кото-

рый имеет уникальный твор-

ческий потенциал специалис-

тов. Теперь они могут напра-

вить свои усилия па создание

не разрушительных систем

вооружения, а проектов, в ко-

торых заинтересованы все лю-

ди на земле.

Л. ФРОЛОВ,
корр. СПб — ТАСС.

Георгию Амаяковичу
ПЕТРОСЯНУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. Крепкого здоровья

Вам, счастья, успехов .в труде

п еще желаем всего самого

прекрасного, что есть на свете.

Коллектив предприятия

«Плюсса».

Анатолию Савельевичу
КОСТРОМИНУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем. От души желаем

здоровья, долголетня и огром-

ного счастья.

Жена, дети, внуки.

Анатолию Савельевичу
КОСТРОМИНУ

Поздравляем с юбилеем!
Желаем счастья, здоровья и

всего нанлучшего в жизни.

Коллектив участка меха-

низации АО «Цесла».

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ

ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ им. Г. В. ПЛЕХАНОВА

объявляет

ПРИЕМ СТУДЕНТОВ '“ВТ

1= кино

па первый курс Сланцевского общетехнического факульте-
та для обучения по специальностям:

ПОДЗЕМНАЯ РАЗРАБОТКА МЕСТОРОЖДЕНИЙ ПО-
ЛЕЗНЫХ ИСКОПАЕМЫХ;

ОТКРЫТЫЕ ГОРНЫЕ РАБОТЫ;

ШАХТНОЕ И ПОДЗЕМНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО:

ГОРНЫЕ МАШИНЫ И ОБОРУДОВАНИЕ;

ЭЛЕКТРОПРИВОД И АВТОМАТИЗАЦИЯ ПРОМЫШ-
ЛЕННЫХ УСТАНОВОК И ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ КОМП-
ЛЕКСОВ;

ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ В ОТРАСЛЯХ ГОР-
НОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ И ГЕОЛОГИИ.

Занятия на факультете сменные, на первом — третьем
курсах ведутся преимущественно по дисциплинам общетех-
нического цикла. Прием заявлений до 25 августа. Вступи-
тельные экзамены с 1 сентября по 15 сентября 1992 г. по

математике (письменно), физике (устно) — конкурсные,

русскому языку и литературе (письменно).

3—1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6
августа — «Крестный отец».

(Две серии). Начало в 11,
18.10, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 августа — «Взлом».
Начало в 17, 19, 21 час.

Меняется двухкомнатная

квартира (30 кв. м) новой
планировки и комната (18 кв.

м), есть лоджия (в квартире

новой планировки) иа 3-ком-
натпую квартиру (повой пла-

нировки). Телефоны домашний
2-56-13 — вечером, рабочий
2-16-30 с 9 до 17 часов.

Меняю двухкомнатную квар-

тиру старой планировки (ком-
наты смежные) и одноком-

натную квартиру новой плани-

ровки (обе с телефонами) на

трехкомнатную квартиру но-

вой планировки. 1-й этаж не
предлагать. Обращаться по

телефону 2-51-07.

Предприятие купит кварти-

ру. Звонить по телефонам
73-728, 73-828 с 9 до 17 часов.

2—2

т телевидение ш

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 7 АВГУСТА

6.00, 9.00, 12.00, 15.00, 18.00, 21.00, 00.00 — Новости. 6.20 —

Гимнастика. 6.30 — «Утро». 8.50 — Мультфильм. 9.20 — , «Богатые
тоже плачут» — х. т. ф. 10.05 — Мультфильмы. 10.30 — «О чем

звоняг колокола». 11.00 — XXV летние Олимпийские игры. 12.25
— Иа XXV летних Олимпийских играх. 13.55 — «Цнркачата» —

д. т. ф. 14.15 — «Бридж». 14.40 — «Бизнес-класс». 14.55 — «Блок-
нот». 15.25 — XXV летние Олимпийские игры. 16.45 — «В поисках

капитана Гранта» — х. т. ф. 7-я серия. 18.25 — «Человек и закон».

18.55 — «Приключения черного красавчика» — х,- т. ф. (Англия),
' 1-я серия. 19.20 — ТВ «Мена» •— «Кто с нами?». 19.40 — Дневник

XXV летних Олимпийских игр. 19.50 — «Поле чудес». 20.4£ —

Спокойной ночи, малыши. 21.40 — XXV летние Олимпийские игры.

1.30 — «Звезды бального танца России и США».

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00 — «Вести». 8.25 — «Время деловых людей». 8,55 —

Досуг: «Тслестройсервпс». 9.10 — «Прошло 20 лет...». — т. ф.
9.40 — «М-трест». 9.55 — Мульти-пульти. 10.05 — «Санта-Барбара»
— х. т. ф. 64-я серия. 10.55. — XXV летние Олимпийские игры:'

«Дневник Олимпиады». Легкая атлетика. Баскетбол (мужчины).
13.55 — «Спорт-шоу». 14.20 — Открытие Республиканского центра

русского фольклора. 14.40 — Там-там-новости. 14.55 — XXV летние

Олимпийские игры: Бокс. Теннис. 17.55 — Т. IIII. КО. 18.10 —

XXV летние Олимпийские игры: Легкая атлетика. В перерывах —

«Вести». Праздник каждый день, 23.00 — «Вести». Астрологический
прогноз. 23.20 —-«Спорт-шоу». 23.25 — «Программа «ЭКС». 23.35
— XXV летние Олимпийские игры: Легкая атлетика. Волейбол
(женщины).

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 7 АВГУСТА

СЛАНЦЕВСКИЙ

ХЛЕБОКОМБИНАТ
-

приглашает

НА РАБОТУ ПО ДОГОВОРУ

КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ
РАБОЧИХ строительных спе-

циальностей.
Оплата по договоренности.

Обращаться в отдел капиталь-

ного строительства по теле-

фону 2-10-52.
2—1

ПРЕДЛАГАЕМ
МОТОБЛОКИ

навесным оборудованием,

СЕНОКОСИЛКИ,

БЕНЗОПИЛЫ.

Справки по телефону 41-420.

3—1

АО «РОДИНА»

при г лашает

на работу
ДИРЕКТОРА,
ТОВАРОВЕДА продоволь-

ственного магазина.

Обращаться по телефону
65-195.

3—1

7.30— Здравствуйте! 7.40 — Мультфильм. 8.00 — Программа
д. т. ф. 8.45 — «Даешь работу?!». 9.00 — «Поп-магазин». 9,10 —

детектив» — х. ф.; «Рецепты«Для души»: «Мой нежно любимый
доктора Суханова» — д. ф.; «Телемузыка». 12.10 — «Дождь» —

телеспектакль. 13.05 — «Прикосновение» — д. т. ф. 13.35 — Фнльм-
коицсрт для детей. 14.00 — «Такие симпатичные волки» — х. т. ф.

для детей. 15.05 — «Все, что на сердце у меня...» — т. ф. 16.05 —

«Святая обитель» — д. т. ф. 16.45 — «Неистовая Айседора» — те-

лефильм-концерт. 17.30 — «Факт». 17.35 — «Поп-магазин», 18,10 —

«Возвращение со звезд» — телеспектакль. 5-я часть. 18.45 — Мульт-
фильмы. 19.15 — Акцепт. 19.30 — Концерт И. Стерна. 20.05 —

Репортаж дня. 20.20 — Актуальное интервью. 20.30 — «Факт».
20.50 —- «Прикосновение» — д. т. ф. 21.30 — «Золотая рыбка».

21.35 — Московская редакция представляет: «ГАИДАР-парк». А.
Чубайс. 22.05 -— «Мегрэ колеблется» — телеспектакль. 1-я и 2-я
серии.

Коллектив цеха КИПиА за-

вода «Сланцы» выражает глу-

бокое соболезнование родным

и близким по поводу безвре-
менной смерти АКИМОВА
Якова Константиновича. -—‘

Коллектив Северо-Западно
го СМП ФАО «Севзапметал-
лургмоитаж» глубоко скорбит
по поводу безвременной смер-

ти РОГАЛЕВИЧА Михаила
Ивановича п выражает собо-
лезнование родным и близким
покойного.

Сердечно благодарим кол-

лектив сырьевого цеха.у^-0
«Цесла», соседей и o.ihtkW*.

оказавших помощь в похоро-

нах Кондратьева Николая
Петровича,

Жена, дочь.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
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